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Opacité au conseil municipal

Cité par la Dépêche du Midi du 28 février 2020. La  Dépêche interroge les différents candidats (têtes de liste) sur
l'avenir du circuit d'Albi.

Muriel Roques-Ètienne dit notamment à propos de la subvention au circuit pour des travaux de sécurisation : « J'ai
voté cette subvention, comme beaucoup. Je voyais cela comme un accompagnement du circuit pour les années
futures. Après, comme toujours lors de ces conseils municipaux, l'opposition n'a jamais l'ensemble des
informations sur les dossiers. C'est toujours l'opacité. »

Chez nous, comme l'an dernier à Milhars, c'était l'opacité vis-à-vis des citoyens quand il y avait un projet
d'éoliennes.
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